



Personal de EFE Sur trabajó en la reposición de infraestructura.

Un vehículo chocó y terminó en la vía férrea

Accidente en la ruta 160 provoca suspensión de servicios del Biotren

Al menos cinco personas a bordo de un vehículo resultaron lesionadas tras un accidente que se registró en la ruta 160 durante la noche de este lunes. Según los antecedentes del caso, el conductor habría perdido el control del vehículo, tras lo cual chocó contra un poste, quedando sobre la línea férrea en las cercanías del cruce de ingreso al sector de Boca Sur.

En el lugar se desplegó personal de Bomberos de diversas compañías para sacar a las personas que estaban al interior del vehículo, mientras que los últimos servicios del Biotren cercanos a las 20 horas en adelante debieron ser suspendidos, a lo que se sumó el trabajo de Carabineros para determinar las causas del siniestro y la dinámica en la que ocurrió.

Una vez que el vehículo fue

retirado, el equipo técnico de EFE Sur inició trabajos de revisión y reparación en la infraestructura que se vio comprometida; y pese a que esto se extendió hasta horas de la madrugada, en la mañana de este martes la empresa informó que los primeros servicios del tren en la Línea 2 también tuvieron que ser suprimidos desde las 6:14 a las 7:30 de la mañana, generando dificultades en la movilización de los pasajeros habituales del servicio.

Los trenes siguieron circulando de manera parcial hasta que EFE Sur confirmó que toda la red ya estaba operativa cerca de las 10 horas de la mañana. A través de redes sociales usuarios manifestaron su descontento e indicaron que situaciones como estas son cada vez más frecuentes.